

Jetzt ist *der* Bart ab!



Gestern
Morgen saß
Öff Öff noch
vor seiner
Jurte im
Oberlausitz-
Wald und
meditierte

Öff Öff wandelt sich vom Waldschrat
zum Gentleman. Er will so
Lebensberater werden



Von J. HELFRICHT

Dresden/Löbau - Der Salon von Sachsens Star-Coiffeur Holger Knievel (43) an der Helgolandstraße in Dresden. 11.30 Uhr betritt ein zerzauster Waldschrat barfuß das Geschäft, kommt eine Stunde später als Gentleman wieder heraus.

Es ist Waldmensch Öff Öff (45), der frühere katholische Theologe aus dem Oberlausitz-Wald. Der Aussteiger, der vor 20 Jahren seinen Pass verbrannte. Seitdem lebt er nach eigenen Angaben ohne Geld und Strom von Wildfrüchten, Würmern und Geschenken. Der Ein-

siedler möchte sich verändern und BILD besorgte ihm einen Termin.

Was will Öff Öff beim Friseurmeister? „Ich möchte meinen Schatz an Erfahrungen als Lebensberater weitergeben. Den Menschen von der Liebe, vom Schenken und ehrlichem Denken erzählen. Doch vor meinem Waldmensch-Outfit haben sie Angst.“

Morgens nahm er neben der Jurte ein Flussbad. Dann trampelte er los. Star-Friseur Knievel, der sonst OB Helma Orosz (55, CDU), Schauspielerin Stephanie Stumph (24) oder Ministern die Haare verzaubert, wunderte sich: „Der Kopf ist ganz ok, ohne Läuse!“

Öff Öff: „Das harte Leben unter freiem Himmel hat meinen Körper gegen Zecken,

Fuchsbandwürmer und Läuse abgehärtet.“

Dann äußerte er seine Wünsche: „Bart ab, graue Haare färben und stutzen.“

Glücklich schaut er nach der Prozedur in den Spiegel: „Nur die Tiere des Waldes werden erschrecken, wenn sie mich so verjüngt und gepflegt sehen.“

Dann zog er seinen braunen Anzug und Schuhe an (alles Geschenke) und fertig war die Verwandlung. Die abgeschnittenen Haare nahm er mit: „Daraus filze ich mir eine Joppe.“

Öff Öff: „Wer Rat sucht, kann mich nachmittags im Wald besuchen. Sex-Beratung gibt's aber erst nach dem Dunkelwerden.“ Termine gibt's im Internet: www.die-schenker.net



Frisiert, rasiert, gegelt - der neue Öff Öff. Aus seinen Haaren will er sich eine Joppe stricken



▲ Schnipp schnapp! Star-Coiffeur Holger Knievel (43) höchstselbst verpasste Öff Öff seine neue Frisur